

PONTCHARRA

Au collège, l'association Apache est en constante progression



Le principal-adjoint Théophile Gandin a donné des informations sur le fonctionnement du collège.

Cette semaine, l'association de parents d'élèves du collège Marcel-Cachin Apache a tenu son assemblée générale. Son bilan est positif, notamment à travers un échange régulier avec le personnel du collège.

L'association indépendante Apache des parents d'élèves du collège Marcel-Chêne a tenu cette semaine son assemblée générale. Les personnels de direction sont intervenus au début de la réunion, le principal adjoint Théophile Gandin donnant des détails sur les nouveautés, comme la semestrialisation des évaluations du collège.

La présidente Alexandra Foudon a fait un rapport moral très positif, puisqu'elle a constaté la progression des adhérents de 59 à 72 familles, et s'est félicitée du nombre de sièges obtenu aux élections de l'an dernier, accordant cinq sièges pour Apache sur sept au conseil d'administration du collège et 53 parents délégués de classe sur 65.

« On a tout profil de parents parmi nos délégués. On leur propose une matinée de formation avant qu'ils commencent à remplir leur mission », a-t-elle ajouté. Un père d'élève a remercié Apache pour ce temps de formation très utile.

Alexandra Foudon a indiqué que l'association tient des réunions informelles avec la direction « pour poser toutes les questions. On envoie un compte-rendu aux adhérents avec les réponses. »

« Nous collaborons aussi avec les professeurs, par exemple pour soutenir les heures poste et les problèmes de place en Segpa comme cette année. Nous demanderons une audience au rectorat en présence des parents, qui exprimeront la souffrance de leurs enfants. Il faut que la

situation de Pontcharra soit prise en compte : un enfant ne peut pas aller dans n'importe quel collège comme à Grenoble, car il y a le problème des transports ! »

La présidente a listé les points de vigilance d'Apache : le poids des cartables, les différences au sein du collège, les transports, les réunions informelles à continuer, la cantine, l'accès aux toilettes. Elle a rappelé les subventions accordées au collège de la part de la Peep, qui n'existe plus depuis l'an dernier, et d'Apache, pour acheter du matériel, comme les tables de ping-pong livrées l'an dernier : « La FCPE ne peut pas le faire dans le fonctionnement de sa fédération. »

Le nouveau bureau élu en fin de réunion est composé de la présidente Alexandra Foudon, de la trésorière Pascale Bissler, de la secrétaire Amélie Vasquez, de la secrétaire-adjointe Véronique Montmayeur et d'un vice-président Mickael Guignard, ce poste étant une nouveauté. Ce bureau s'occupera de modifier les statuts sur le quorum à atteindre pour ouvrir une assemblée générale et le nombre de membres du conseil d'administration puisque la majorité de 12 a déjà été atteinte.